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一  般  質  問  通  告  書 

 

順序 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨 

１ 

佐 藤   正 

（日本共産党） 

 

【一問一答方式】 

１ 駅前広場とまちなか交流

プラザについて 

(1) 駅前広場の整備の考え方 

(2) まちなか賑わい拠点の位置づけ 

２ 街路樹と公園について (1) 街路樹の維持管理について 

(2) 公園の維持管理について 

(3) ふれあいの道公園の段差解消につ

いて 

２ 

大 西   陽

（高 志 会） 

 

【一問一答方式】 

１ 財政健全化の取り組みに

ついて 

(1) 士別市行財政運営戦略における財

政健全化の取り組みの歳入確保及び

歳出改革の実施状況について 

２ （仮称）まちなか交流プ

ラザについて 

(1) 運営に当たって、士別市としての

具体的な関わり方について 

３ 士別市立病院の経営概況

と医師就業支度金貸付条

例について 

(1) 入院・外来患者数の本年度５月末

実績と前年同月との比較について 

(2) 収益的収入、支出の予算額に対す

る５月末実績の進捗状況について 

(3) 医師就業支度金貸付条例施行後の

取り組み内容について 

３ 

谷     守 

（公生クラブ） 

 

【一問一答方式】 

１ 防災・減災施策について (1) 洪水ハザードマップについて 

(2) 国土強靭化地域計画の策定は 

(3) 災害時備蓄計画の備蓄品について 

２ 家庭ごみ有料化について (1) 円滑な実地に向けた今後の取り組

みは 

(2) 減免措置の内容について 

(3) 一般廃棄物処理業の許可方針は 
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順序 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨 

４ 

苔 口 千 笑 

（公生クラブ） 

 

【一問一答方式】 

１ 低所得者やひとり親等を

対象とした各種助成事業

について 

(1) 福祉灯油について 

(2) プレミアム商品券ついて 

(3) いずれも更なる配慮が必要と考え

るが 

２ ホームページの運用につ

いて 

(1) 迅速かつ適切な情報発信が行えて

いないよう見受けられるが 

(2) サイトのリンク切れ等、管理不十

分なページがあることについて 

(3) 全体的に抜本的な見直しと早急な

改善が必要であると考えるが 

(4) ＩＣＴ専属職員の配置について 

３ 公園について (1) 「士別市公園施設長寿命化計画」

の進捗状況について 

(2) 各公園の名称等について 

(3) ＨＰに公園一覧の掲載がないのは

なぜか 

(4) 主要な公園には時計台が必要と考

えるが 

５ 

西 川   剛

（民政クラブ） 

 

【一問一答方式】 

１ 空き家解体費補助制度の

創設について 

(1) 空家等対策の推進に関する特別措

置法に基づく特定空家等所有者に対

する助言、指導の状況は 

(2) 空き家などの解体工事に係る費用

を一部補助し除却を促すことによ

り、周辺の生活環境の保全や地域の

活性化につながるのではないか 

２ 敬老バス乗車証交付事業

見直しによる影響につい

て 

(1) １乗車 100円への見直しにより、

乗車数が前年に比べて大きく落ち込

んでいる状況だが、高齢者の外出機

会は確保されているのか 

(2) バス事業者の経営への影響と本市

公共交通網の中核である、路線バス

維持に向けた方策は 
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順序 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨 

６ 

渡 辺 英 次 

（公生クラブ） 

 

【一問一答方式】 

１ ＳＤＧｓ（持続可能な開

発目標）の推進を 

(1) 北海道ＳＤＧｓ推進ネットワーク

について 

(2) 総合計画をはじめとする各種計画

書や事業等との関連を 

(3) 今後における「自治体版ＳＤＧ

ｓ」の取り組み意識は 

２ 地域で支える今後の学校

のあり方は 

(1) 教育に係わる各種の補助について 

(2) 道立高校についての考え方 

７ 

丹   正 臣 

（公生クラブ） 

 

【一問一答方式】 

１ ＪＲ対策について (1) 支援対策の進み方について 

(2) 公共交通としての役割は 

(3) ＪＲの将来見通しについて 

２ 士別農業の将来展望につ

いて 

(1) 現状の農業状況について 

(2) 特化すべき（品目）作物の創出に

ついて 

(3) 生産施設の応援について 

(4) ＪＡとの一層の関係強化について 

３ 多寄中学校校舎のあるべ

き姿は 

(1) 閉校する多寄中学校の進め方につ

いて 

(2) めざすべき教育環境の在り方につ

いて 
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順序 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨 

８ 

国 忠 崇 史 

（無 会 派） 

 

【一問一答方式】 

１ 交通安全について (1) 道路交通法 38 条と横断歩道の安

全の件 

(2) 危険交差点付近の安全対策は 

(3) 保育園児の散歩ルートと小学生通

学路の安全確保は 

(4) ドライバーの啓発が足りない件 

２ 改元と「10 連休」との

市民生活への影響は 

(1) 実際に 10 連休取得できた人の割

合は 

(2) 保育施設の開園状況と政府の助成

について 

(3) 改元によるシステム改修費は 

(4) 「平成31年度」と「令和元年度」

の定義について 

３ 自転車観光（サイクルツ

ーリズム）の取り組みに

ついて 

(1) 「ぐるっとライド」「ツール・

ド・北海道」などの開催実績の件 

(2) 時代に合った自転車道整備を 

(3) 士別市サイクリングターミナルの

本来の目的に従った活用策を 

９ 

真 保   誠 

（公生クラブ） 

 

【一問一答方式】 

１ インターネット通信の今

後の展開について 

(1) ＡＤＳＬ終了に伴う本市の対応と

展開について 

(2) 都市計画マスタープランとの関連

は 

２ 本市内での携帯電話不感

地域への考え方について 

(1) 市内不感地域での災害時、緊急時

の現在の対応と今後の対策について 

(2) 国・道の補助金活用への考え方に

ついて 
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順序 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨 

10 

村 上 緑 一 

（公生クラブ） 

 

【一問一答方式】 

１ てん菜振興と食育につい

て 

(1) てん菜振興について 

(2) てん菜プロジェクトについて 

(3) 学校菜園、コミュニティ・スクー

ルの取り組みについて 

２ 日向スキー場について (1) スキー場の利用状況は 

(2) 第１リフトの降り場の安全性は 

(3) シルバー券の必要性について 

 


